



## Clase magistral en la Escuela de Música

■ El grupo salmantino Mr. Blues, formado en 1993, impartió ayer una clase magistral, sobre *La técnica del slide y el blues*, en la Sala de Audiciones de la Escuela Municipal de Música. En la sesión se llevó a cabo una demostración de los estilos objeto del concierto, además de una puesta en común con la participación de las personas asistentes.

Fundación 2002 - Diciembre

DICIEMBRE

Viernes  
13 de Diciembre  
20,30 h.

## Mr. BLUES

**IGLESIA VIEJA DE PIZARRALES**  
Entrada libre hasta completar el aforo



Por Pedro Urquidi.

Se hacen llamar Mr. Blues, y son tres sus componentes, que en formación básica de guitarra, bajo y batería, recrean con sabor tabernero las canciones de los más grandes intérpretes de la historia del blues y sus composiciones propias.

Todos sus componentes tienen como solistas la práctica y dominio suficientes de sus instrumentos, de lo que han dado sobrada fe a lo largo de su trayectoria. Esta experiencia se vio enriquecida con la formación del grupo en 1993, que desde entonces ha obtenido diferentes premios y reconocimientos y ha actuado en numerosas ciudades y pueblos de la provincia y del resto de España.

Han sido ganadores de la fase de Salamanca, y posteriormente de Castilla y León, del concurso Imagina-Rock, organizado conjuntamente por Cadena 100, la SGAE y la AIE. En 1995, representaron a Salamanca en el programa especial de Radio 1, de Radio Nacional de España. Y colaboran de forma regular con la Junta de Castilla y León y con el Ayuntamiento de Salamanca (Salamanca en Vivo, Ferias y Fiestas Patronales, Conciertos Didácticos del Instituto Municipal de Educación...)

Pero Mr. Blues no es sólo una formación que respeta y transmite las formas clásicas del blues y del Rhyth'n'Blues, sino que innova en este terreno con la incorporación de sus propias composiciones, materia viva que en cada actuación alcanza su punto de madurez en contacto con el público. Y así han llevado su espectáculo a las plazas y fiestas de Salamanca y han actuado en los locales más representativos de la ciudad y de la provincia, como el Café Corrillo, Café Musical...

Mr. Blues lo forman:

SANTIAGO TAMARIZ-MARTEL – Guitarra y voz

RAFAEL PALOMARES – Batería y coros

JAVIER MAYOR – Bajo y contrabajo